



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### Tragédie pour la communauté

**Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou 22 mars 2024** – Ébranlée par les circonstances entourant le décès de quatre hommes âgés de 45, 47, 63 et 69 ans, ainsi qu'une femme de 60 ans, dont quatre originaires de la communauté crie de Waswanipi, la députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, Sylvie Bérubé tient à offrir ses sincères sympathies aux proches et aux membres de la communauté.

« Cet événement tragique m'interpelle vivement, étant une automobiliste qui parcourt des milliers de kilomètres pour mes obligations parlementaires, mais également sur tout le territoire d'une des plus grandes circonscriptions du Canada. Personne ne peut rester indifférent devant ce terrible accident », affirme Mme Bérubé.

« Mes pensées sont tournées en ces moments difficiles aux familles et les proches des victimes, qui perdent une mère, un père, un conjoint, une conjointe, une sœur, un frère, une amie et un ami, mais également aux premiers intervenants sur les lieux », souligne Sylvie Bérubé.

Soulignons également la proactivité des autorités locales et les services d'urgence qui se sont mobilisés pour faire apporter tout le soutien nécessaire aux familles touchées.

### La députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou

Mme Sylvie Bérubé a été élue dans la circonscription en 2019 et réélue en 2021. Depuis le début de son premier mandat, elle priorise la proximité et le soutien de ces concitoyens et concitoyennes sur tout le territoire. La bloquiste, Sylvie Bérubé, fait des interventions actives dans les divers dossiers de la circonscription d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou auprès des ministères du Gouvernement fédéral à Ottawa.

- 30 -

#### Source :

Mélanie Matte  
Adjointe et agente aux communications  
Bureau de Sylvie Bérubé  
Députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou  
819-856-0740  
[melanie.matte.301@parl.gc.ca](mailto:melanie.matte.301@parl.gc.ca)

